



会 長 橋本慎吾	副会長 西川和吉	例会場 / 事務局 福山市赤坂町赤坂 1276 一心ビル 3F
幹 事 原 隆之	副幹事 石井宏和	TEL(084)920-4141 FAX(084)920-4140
会 計 谷口宏樹	S A A 田中ひとみ	E-mail fa-rc@aurora.ocn.ne.jp

Be The Inspiration
2018-19 国際 RI 会長
バリー・ラシン氏

- 点 鐘 橋本慎吾 会長
- ソング [我等の生業]
- プログラム 「今年度を振り返って」
橋本慎吾 会長

●会長の時間



皆さん、こんにちは

早いもので、本日が例会場における例会が今年度最後になっております。晴れやかな気持ちと寂しい気持ちとが入り混じっておりますが、皆さんに支えていただいて、この一年間がほぼ終わりにかけております。前回の例会では、次年度に向けてということでクラブ協議会がありましたけど、鉄は熱いうちに打てという話がありますように、この準備期間の気持ちも熱い時に、もう一度いまの活動計画を見直していただいて、一年間突っ走るといった流れを作るような気持ちで、それぞれの委員長さんも含めてしっかりとご準備いただけたらと思います。私も一年振り返っての話ですけど、あの時の準備が非常に大事だったなと思返します。いまはまだ熱いうちですので遅くないと思います。よろしくお願ひします。

さて一年ということなので今日は私の卓話がございまして、社会的なトピックスは何があったか

などちょっと振り返ってみました。皆さんも記憶にはまだ新しいと思いますが、昨年の7月には西日本の豪雨災害ということで、我々ロータリアンとしてもいろいろな取り組みをしていただきましたけど、9月には今度は北海道で地震があったということで、非常に天災が多いと感じた一年でした。これは昨年だけではなく、ここ最近に通じて言えることで、創立会長は納涼会の時に「これは天災だけど人災だ」という表現で仰っていました。我々人類がいま行っていることは、社会的にどうかということを見つめ直し、怠慢や不注意ということも含めて、将来の人類というものを考えることもロータリアンとして必要ではないかと思ひます。また人災と言え、今日の日経新聞にもありましたが、ほぼ毎日のように紙面を賑わせています高齢者における事故について、ようやく政府自体も動き出しました。安全装置のない車は乗れないといった対策が講じられつつあるなかで、我々としても高齢者の事故に対して取り組みをさせていただきました。またひきこもりの人口が年々増加しており、これが高年齢化しているということです。いま公には60万人強という数字が出ていますけど、実際には200万人近いのではないかとされており、これに対しても今後社会的な事象として、ロータリーとして取り組むことができるのではないかと、何か考えなくてはいけないのではないかと感じているわけでありまして。もう一点だけ、令和に入りましたが、特に私自身が感じていることは、超デジタル時代がもうじき訪れます。いわゆる店舗が移動して皆さんが生活できるといったこと、そんな夢のような世界がいまから訪れるという社会、片や超アナログとされる、いわゆる人と人という時代がいまから必要になってくると思ひ

ます。その超デジタルと超アナログという両極端の存在する社会に突入するのが、令和の時代ではないかと個人的には感じています。そういった中で大事なものは、やはり人の心というものが社会を動かしていくということであると私は思います。感動であるとか歓喜であるとか、また感謝といったキーワードの言葉がありますが、そういったものは人の感情というものを動かすものだと思います。やはり人の重要性というものがより問われる時代に令和では入ってくると私自身も思っていますし、そこに対してロータリアンとしても今後取り組む姿勢を、心を込めて展開していく必要性があると思いました。これが一年を振り返っての私の考える社会的なトピックスです。後ほど私の時間もいただいております、本年度を振り返ってというかたちで30分お話をさせていただきますが、今年度最後のここの会場での例会ですが、本日も一日どうぞよろしくお祈りします。ありがとうございました。

●幹事報告

<例会変更・休会のお知らせ>

なし

<配布物>

- ・薬物乱用防止活動のご案内

<回 覧>

- ・7/9 薬物乱用防止活動の出欠表
- ・米山梅吉記念館創立50周年記念式典のお知らせ

●出席報告

本日出席率 74.46%

(出席者35名 欠席者12名 出席免除者8名)

前々回修正出席率 なし

●委員会報告

- ・社会奉仕委員会
- ・米山委員会

●スマイルBOX

<義務スマイル>

会員結婚記念祝

村井祐介さん 6月10日

吉池 寛さん 6月26日

<申告スマイル>

◆橋本慎吾 会長

本日のプログラムは、私による「今期を振り返って」です。皆様、宜しくお祈り申し上げます。又、来週は最終例会となります。ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。

◆西川和吉 副会長

本日のプログラムは、「今期を振り返って」です。橋本会長、本年度最後の卓話、宜しくお願い申し上げます。

◆原 隆之 幹事

本日のプログラムは、「今期を振り返って」です。橋本会長、一年間ありがとうございました。

◆眞田 惣行 パスト会長

私のこれまでの中で、一番嬉しいことがございました。機会があれば、お話をさせていただきます。

◆神原 一省 パスト会長

私が、このクラブに入会してから23年になります。ロータリークラブは職業を大事にして、家族も大事に考えながら、奉仕活動をするのが基本的な考え方です。この格調高い、品格ある組織でいろいろなことを経験させていただきました。大変お世話になり感謝しております。しかしながら、年齢と体力のことを考え、年度末の6月をもって退会させて頂くことに致しました。退会後は、ロータリーで培った感覚を大事にしながら余生を過ごしていきたいと考えております。長い間、お世話になりました。皆様、本当にありがとうございました。

◆武田 正敏 パスト会長

この場をお借りして、皆様に感謝申し上げます。

◆平井 啓博 会員

所用により、早退致します。

◆瀬川 貴夫 会員

所用により、早退致します。

◆熊田 祐介 会員

所用により、欠席致します。

●プログラム

「今年度を振り返って」

橋本慎吾 会長



※ 次回例会

2019年6月18日(火)

17:00～ 理事会

18:00～ 最終例会(福山プラザホテル)